

#### NOTICIA AMPLIADA



# Futura Film Festival

Podrán participar todos aquellos interesados con cortometrajes que hayan sido producidos con posterioridad al 1 de enero de 2006 y no hayan recibido ningún premio en la edición anterior.

- -Sección de Acción Real / Ficción.
- -Sección de Animación.
- -Sección de cine Amateur / Experimental.

# La <u>Universidad de Granada</u> convoca la II Edición de Futura Film Festival Universidad de Granada

Este encuentro está organizado por el Decanato de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de <u>la UGR</u>, con la producción de Granada Film Factory.

14/3/2008



El Decanato de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la <u>Universidad de Granada</u>, con la producción de Granada Film Factory convocan la II Edición del Festival de Cortometrajes Futura Film Festival en el que, con ámbito internacional y de temática libre, pueden participar todos aquellos interesados con cortometrajes que hayan sido producidos con posterioridad al 1 de enero de 2006 y no hayan recibido ningún premio en la edición anterior.

Las obras podrán estar rodadas en cualquier formato cinematográfico o videográfico. Las obras deberán ser presentadas en video formato DVD y su duración no exceder de 20 minutos, estando dialogadas o subtituladas en castellano.

Las copias inscritas en DVD se incorporarán al archivo videográfico de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la <u>Universidad de Granada</u>, (reservándose ésta el derecho de poder proyectarlas en cualquiera de sus programaciones sin animo de lucro, haciendo siempre constar el nombre de su autor).

#### Categorías

Para participar en la II edición de Futura Film Festival se deberá de enviar íntegramente cumplimentada la ficha de inscripción y copia de la obra en DVD a la secretaría del festival antes del día 25 de abril de 2008; Secretaría de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la <u>Universidad de Granada</u> – Campus de Cartuja s/n – 18071 Granada,

### **Proyecciones**

Las obras seleccionadas serán proyectadas públicamente del 5 al 10 de mayo de 2008, de acuerdo con un calendario elaborado con antelación, entendiendo que los autores o productores de las mismas, por el hecho de participar, otorgan su autorización para tales proyecciones. La organización podrá elaborarfolletos informativos sobre los cortos que se exhiban. Los productores de los cortometrajes autorizan también al uso de un fragmento de las obras (máximo de treinta segundos de duración), para su difusión en cualquier medio de información.

#### Jurados

El comité técnico nombrará a los miembros del jurado oficial y de selección. El jurado oficial estará integrado por cinco personas vinculadas al mundo del cine, sector audiovisual y a la cultura. El jurado de selección, formado por un mínimo de cinco personas, visionará y seleccionará el material presentado. Los jurados podrán resolver cualquier cuestión no prevista en las bases.

## Premios

- -Mejor cortometraje de Ficción (888 € y placa)
- -Mejor cortometraje de Animación (888 € y placa)
- -Premio al mejor corto Amateur / Experimental (333 € y placa)
- -Premio especial del Público (Recaudación total de taquilla del Festival y placa)

mecenazgo de



Ciudad Grupo Santander Avda. de Cantabria, s/n - 28660 Boadilla del Monte

1 de 1 14/03/2008 8:47